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じっくりと２学期
が っ き

を楽
たの

しもう 

２学期
が っ き

は、クラスの仲間
な か ま

や担任
たんにん

の先生
せんせい

と馴染
な じ

んできたことで、つながりが強
つよ

くなり、自分
じ ぶ ん

の力
ちから

も集団
しゅうだん

としての力
ちから

も伸
の

ばせる期間
き か ん

といえます。学習
がくしゅう

にも行事
ぎょうじ

にもじっくりと取
と

り組
く

み、自分
じ ぶ ん

の成長
せいちょう

をたくさん感
かん

じ、がんばることの楽
たの

しさを知
し

ってほしいと思
おも

います。 

 

PTAわくわく親子
お や こ

クッキング 8/2（金） 

暑
あつ

い夏休
なつやす

みの 1日
にち

、家庭科室
か て い か し つ

で PTAわくわく親子
お や こ

クッキングが開催
かいさい

されました。鈴鹿市
す ず か し

の

給 食
きゅうしょく

センターの調理員
ちょうりいん

さんたちが講師
こ う し

となって、カレーライスとつけあわせ、そして 3種
しゅ

類
るい

の味付
あ じ つ

けをした揚
あ

げパンを親子
お や こ

で調理
ちょうり

しました。 

子
こ

どもたちは包丁
ほうちょう

を持
も

つ手
て

も緊張気味
きんちょうぎみ

でしたが、要所
ようしょ

要所
ようしょ

で保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

のサポートがあ

り、みんな大満足
だいまんぞく

の出来栄
で き ば

えでした。親子
お や こ

が共同
きょうどう

作業
さぎょう

して、とても良
よ

い雰囲気
ふ ん い き

の PTA行事
ぎょうじ

となりました。大成功
だいせいこう

！。
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【 教 育 目 標 】 

自ら学び， 

ともに考えようとする 

子どもの育成 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

PTA役員
やくいん

による奉仕
ほ う し

作業
さぎょう

 8/24（土
ど

） 
２学期

が っ き

を迎
むか

えるにあたり、校庭
こうてい

の草
くさ

が伸
の

びていることを PTA執行部
しっこうぶ

の方々
かたがた

が心配
しんぱい

し、PTA

役員
やくいん

の皆様
みなさま

と PTAの OB（清和
せ い わ

同好会
どうこうかい

）の方々
かたがた

にご協 力
きょうりょく

いただき、奉仕
ほ う し

作業
さぎょう

をしてくださ

いました。暑
あつ

い中
なか

、草刈
く さ か

りや刈
か

った草
くさ

の積
つ

み込
こ

み、フェンスから突
つ

き出
だ

した草
くさ

や絡
から

まった蔓
つる

の除去
じょきょ

など、汗
あせ

まみれ、草
くさ

まみれになって作業
さぎょう

をしていただきました。おかげで、子
こ

どもた

ちが安全
あんぜん

に校庭
こうてい

で遊
あそ

ぶことができます。ありがとうございます。 

支
ささ

えてくださる地域
ち い き

の皆様
みなさま

、保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

あってこその清和
せ い わ

小学校
しょうがっこう

の子
こ

どもたちです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴鹿市
す ず か し

子
こ

ども議会
ぎ か い

に参加
さ ん か

 8/21（水
すい

） 
８月

がつ

２１日
にち

の午後
ご ご

１時
じ

３０分
ぷん

から、鈴鹿市
す ず か し

役所
やくしょ

で鈴鹿市
す ず か し

子
こ

ども議会
ぎ か い

が開
かい

催
さい

されました。清
せい

和
わ

小学校
しょうがっこう

からは、６年
ねん

２組
くみ

の中
なか

村
むら

真歩莉
ま ほ り

さんが参加
さ ん か

し、環境
かんきょう

２グループで「ごみのポイ捨
す

てを減
へ

らす取組
とりくみ

について」の質問
しつもん

をしました。真歩莉
ま ほ り

さんは、この日
ひ

のために、２か月
げつ

以上
いじょう

前
まえ

から鈴鹿市
す ず か し

のごみのポイ捨
す

てについて学習
がくしゅう

し、通学
つうがく

路
ろ

へのごみ箱
ばこ

の設置
せ っ ち

についてと外国
がいこく

につながりのある子
こ

どもたちや低学年
ていがくねん

の子
こ

たちにもわかりやすい「ポイ捨
す

て防止
ぼ う し

の呼
よ

びか

け」の提案
ていあん

を盛
も

り込
こ

んだ質問
しつもん

をはっきりとした大
おお

きな声
こえ

で堂々
どうどう

と行
おこな

いました。 

真歩莉
ま ほ り

さんの質問
しつもん

に対
たい

して、鈴鹿市
す ず か し

環境
かんきょう

部長
ぶちょう

が答弁
とうべん

を行
おこな

い、通学
つうがく

路
ろ

へのごみ箱
ばこ

の設置
せ っ ち

は

難
むず

しいが、ごみのポイ捨
す

ては法律
ほうりつ

で禁止
き ん し

されている不法
ふ ほ う

投棄
と う き

に当
あ

たること、市民
し み ん

一人
ひ と り

ひとり

がマナーを守
まも

る必要
ひつよう

があり、カメラ 

の設置
せ っ ち

やパトロールによるポイ捨
す

て 

をされにくい環境
かんきょう

づくりを行
おこな

って 

いくと述
の

べました。 

 真歩莉
ま ほ り

さんは、議会
ぎ か い

閉会
へいかい

時
じ

の鈴鹿
す ず か

 

市長
しちょう

のあいさつをしっかりと受
う

けと 

め、最後
さ い ご

まで清和
せ い わ

小
しょう

学校
がっこう

の代表
だいひょう

と 

して立派
り っ ぱ

な態度
た い ど

で議会
ぎ か い

への参加
さ ん か

を終
お

 

えていました。 

 
 

 


